

El Ayuntamiento de Pedro Muñoz congela las tasas y los impuestos

EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Pedro Muñoz ha congelado las tasas y los impuestos para el año 2010, una política fiscal que se completa además con el mantenimiento y la incorporación de nuevas bonificaciones, según anuncia el equipo de Gobierno municipal. El alcalde, Ángel Exojo, recuerda que "esta congelación generalizada, que se aplica por segundo año consecutivo, implica en realidad una bajada de impuestos ya que en 2009 ni siquiera se aplicó el IPC".

Asimismo, añade que "el Impuesto de Bienes Inmuebles, que atañe a toda la población, lleva congelado ocho años". A este respecto, Exojo aclara que "la subida que aprecian los ciudadanos en el recibo de la contribución se debe al incremento del valor catastral, algo que no depende del Ayuntamiento sino del Ministerio de Economía y Hacienda".

Entre los impuestos y tasas que continuarán congelados en el año 2010, se encuentran el ICIO, la plusvalía o el IAE, a los que se añade el impuesto para los vehículos de tracción mecánica. Tampoco se revisan las tasas y precios públicos que dependen del Ayuntamiento como son las distintas actividades del Patronato Municipal de

Deportes, el CAI, la Universidad Popular, la Escuela de Música, la Vivienda Tutelada, el aula Abre tus Ojos, la Guardería Rural o el autobús urbano. Las tasas por expedición de documentos públicos, ocupación de vía pública o las licencias de apertura de establecimientos, también se congelan para el año 2010.

Además, el Ayuntamiento mantiene y amplía las bonificaciones a empresas y familias que ya se pusieron en marcha el año pasado para suavizar los efectos de la crisis. En este sentido, destacan la bonificación del ICIO para la construcción de vivienda de protección oficial, para obras de empresas que se instalen en el Polígono o para la construcción de viviendas accesibles, y se bonificará el IBI de urbana a las viviendas protegidas durante los primeros seis años y para las familias numerosas. También habrá bonificaciones en la plusvalía a empresas cuando se trate de fusiones o escisiones.

En las tasas del CAI, de la Escuela de Música y del Patronato de Deportes habrá bonificaciones para las familias mientras que en la Universidad Popular, los beneficiarios serán los parados, pensionistas, discapacitados, menores de veinte años y familias numerosas.

La Corporación destina más de 40.000 euros a las asociaciones

EL PERIÓDICO

El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo, y la concejala de Participación Ciudadana, Encarnación Huertas, anunciaron a los representantes de los colectivos y asociaciones de la localidad la cuantía de las subvenciones concedidas y les aclararon dudas sobre la forma de justificar los gastos. El Ayuntamiento repartirá 6.700 euros entre 18 asociaciones, además de los 35.000 euros que el consistorio destina a convenios con otras asociaciones.

Exojo también anunció que el próximo año las asociaciones contarán con un nuevo espacio para llevar a cabo charlas y conferencias. Se trata de la nueva sala, con capacidad para unas ochenta personas, ubicada en el centro cultural que se construye actualmente.

El paro descende en Socuéllamos en septiembre

EL PERIÓDICO

La tasa de desempleo ha descendido en Socuéllamos, según los datos del mes de septiembre. Así, en estos momentos hay 784 personas en desempleo (364 hombres y 420 mujeres), siendo la tasa del 8'75%. El alcalde, Sebastián García, ha recordado que "esta tasa de 8'75% se sitúa casi diez puntos por debajo de la nacional, que ya roza el 18%". Desde el pasado mes de julio el desempleo ha descendido en Socuéllamos un 1'06%, pasando de 877 a 784, reduciendo el número de parados en 93 personas. La tasa de paro más elevada se registró el pasado mes de abril y desde entonces siempre ha habido reducción. Para el primer edil se debe, entre otros factores, a "los diferentes planes de empleo en marcha, las inversiones que se han realizado, el movimiento de las empresas socuellaminas y la campaña de vendimia".



Miguel Lacruz visita en Socuéllamos las obras del Plan E. El subdelegado del Gobierno en Ciudad Real, Miguel Lacruz, ha visitado Socuéllamos para conocer el desarrollo de las obras acogidas al Plan de Inversión Local, un plan que en esta localidad ha generado 60 puestos de trabajo, 30 de ellos de nueva creación, en las 8 actuaciones financiadas con 2.182.000 euros. Entre las principales obras acometidas bajo el Plan E se encuentra la rotonda de Loreto, la urbanización de la Avenida del Ferrocarril, la instalación de contenedores soterrados o la primera fase del Polígono I-3. En su visita a Socuéllamos Lacruz también hizo referencia a que este municipio obtuviera, el pasado mes de abril, financiación con cargo al Fondo Financiero del Estado para la modernización de las Infraestructuras Turísticas (FOMIT) para la segunda fase de la torre-mirador del vino, una propuesta museológica que ha recibido 1.435.556 euros, además de los 115.700 que le ha concedido el Ministerio de Política Territorial para el proyecto "Socuéllamos digital: eAdministración".

Numerosos vecinos de Socuéllamos piden el regreso de Laura

El domingo 18 de octubre numerosos vecinos de Socuéllamos se manifestaban en la Plaza de la Constitución bajo el lema *Por la vuelta de Laura junto a su hermana*. La manifestación había sido convocada por la Asociación de Padres de Familia Separados de Castilla-La Mancha, que ha estimado la participación en unas 1.400 personas. Laura es una niña de 8 años que residía en Socuéllamos junto a su hermana Nuria de 2 y su madre hasta que ésta falleció el pasado verano en un trágico accidente de tráfico. Entonces la niña -hermana de Nuria sólo de madre- fue trasladada a Campo de Criptana, localidad en la que vive su familia paterna. Sus antiguos vecinos reclaman ahora que Laura vuelva a Socuéllamos donde, según explican, tiene a los familiares con los que ha crecido, además de sus amigos y compañeros de colegio. Hasta el momento la asociación ha recogido 1.200 firmas que apoyan el regreso a Socuéllamos de la pequeña, firmas que serán presentadas en el Juzgado.

Socuéllamos celebra su original Feria de los Santos

Socuéllamos celebra su peculiar y originalísima Feria de los Santos, una feria única en toda España, resultado del celoso mantenimiento de la tradición de la feria comercial que tenía lugar en este municipio con motivo de la finalización de la vendimia. Este feria comercial dio lugar con el paso de los años a que las celebraciones dedicadas a los difuntos se mezclen en Socuéllamos con los actos más puros de divertimento y alegría. En la actualidad, esta festividad cuenta con importantes actos como la Muestra Nacional de Teatro Villa de Socuéllamos, que ha alcanzado ya su decimoquinta edición, o la Carrera Popular Socuéllamos 10 K, con seis ediciones celebradas. Este año la Muestra se desarrolla entre el 29 de octubre y el próximo domingo 1 de noviembre en el Teatro Auditorio Reina Sofía.